

Milán: Maravíllate con La Magnífica Ciudad...

Maravíllate con La Magnífica Ciudad de Milán Conoce Milán

Milán es la capital de la provincia del mismo nombre, y también de la región de Lombardía. Esta importante ciudad se encuentra ubicada en la parte más septentrional de Italia. Su zona horaria estándar es GTM +1.

El clima de Milán es continental, es decir, que es previsible la presencia de lluvias y nubosidad durante los meses de invierno, temporada en que la temperatura ronda los 50C. Asimismo, son previsibles las altas temperaturas durante los meses de verano, temporada en que la máxima ronda los 290C. Cabe resaltar que el clima varía un poco de norte a sur, por ejemplo, en Lombardía, a pesar de estar en pleno verano se puede sentir cierto bochorno a causa de la humedad del ambiente, mientras que en **Nápoles** sucede todo lo contrario puesto que su clima es árido (seco).

Milán, una de las ciudades más representativas de **Italia**, en la actualidad es visitada por millones de personas cada año ya que no solo constituye un enclave comercial y político, sino también turístico, pues alberga parte del legado cultural y arquitectónico más importante de **Europa**. Esto como consecuencia de la importancia que le fue conferida desde el día de su fundación hace más de 2 mil años. Sí, desde el inicio del mundo moderno **Milán** siempre ha sido uno de los lugares más ricos de Italia pues en sus alrededores se construyeron los más lujosos castillos, palacios, iglesias, plazuelas y teatros. También hermosos jardines, monumentos diversos, incluso residieron algunos de los artistas italianos más valorados, tales como Leonardo da Vinci, Giuseppe Verdi, entre otros. **Viajar a Milán** es una experiencia única.

No hay duda de que **Milán** no tiene nada que envidarle a ciudades como París, Venecia, incluso Berlín, ya que no solo destaca por los importantes complejos arquitectónicos que se conservan en sus calles principales desde hace siglos, sino también por sus monumentos más actuales, los desfiles de moda que se realizan en lujosos salones y que imponen la pauta en toda **Europa**.

De igual forma resalta por las ferias de turismo internacional que se realizan en vistosos complejos y que son consideradas entre las más relevantes del mundo entero. No menos importantes son sus museos, sus centros comerciales y los **hoteles en Milán** que podemos encontrar.

Con respecto a lo último, el viajero debe tomar en cuenta lo siguiente: existe una gran cantidad de **vuelos Milan** desde toda **Europa**, por ejemplo, los **vuelos Madrid Milan**, así mismo, hay una gran variedad de hoteles de todas las categorías y precios a lo largo de la ciudad, sin embargo antes de elegir uno debe considerar los motivos de su viaje, por ejemplo, si ha decidido viajar a Milán por placer lo ideal es hospedarse cerca al casco antiguo de la ciudad ya que en las inmediaciones de este centro histórico se puede ubicar con facilidad los monumentos más relevantes, así como restaurantes de comida lombarda tradicional.

Por otro lado, si los negocios son el motivo del viaje, lo más aconsejable es alojarse en el centro de la ciudad pues la mayor parte de los hoteles que se ubican en sus alrededores cuentan con amplias salas de conferencias y lujosos restaurantes. Además, no hay duda de que el centro de la ciudad es un lugar sumamente estratégico al momento de desplazarse, ya que es el punto de partida de la mayor parte de los medios de transporte de uso público, y que a decir verdad son bastante económicos.

Como puedes ver, **Milán** es el lugar ideal para tus próximas vacaciones. No desaproveches la oportunidad de comprobar su fama mundial como destino turístico por excelencia.

Milán: Impresionantes Monumentos, Catedrales y Palacios?

• La Catedral de Milán

La Catedral de **Milán**, más conocida como Duomo di Milano, es una de las edificaciones religiosas más representativas de dicha ciudad. Se encuentra ubicada en la Plaza del Duomo.

Se conoce que La Catedral es considerada entre las iglesias más antiguas de **Italia**, pues data de fines del siglo XIV. Además destaca por ser la número tres del mundo en lo referente a capacidad, ya que puede albergar a poco menos de 40 mil personas a la vez. Solo Roma y Sevilla cuentan con monasterios de mayor aforo.

Es pertinente señalar que la fachada de esta iglesia de estilo gótico es de mármol blanco, y que externamente cuenta con innumerables estatuas, gárgolas y pináculos. Además los interesados pueden acceder a la azotea de este monasterio, la cual se encuentra a más 100 metros sobre el suelo y desde donde se pueden obtener muy buenas vistas. Finalmente cabe resaltar que en el interior de La Catedral reside la compañía religiosa más numerosa del mundo.

• Castillo Sforza

• **Castillo Sforza**

Fue construido con fines bélicos durante el régimen de Galeazzo II Visconti, a fines del siglo XIV. Se conoce que un siglo más tarde, por mandato de las autoridades de turno, se ordenó su demolición, por lo que una buena parte del castillo desapareció. Afortunadamente este proyecto fue olvidado y unos años después, gracias a Francesco Sforza, se le refaccionó totalmente incluso se construyeron nuevos ambientes. Cabe resaltar que aquella no fue la única vez que se determinara la demolición total de esta fortaleza, ya que a fines del siglo XIX se volvió a llegar a la misma conclusión. Afortunadamente nada ocurrió y en la actualidad el Castillo de Sforza se encuentra en excelente estado y puede ser visitado por los turistas dentro de los horarios adecuados.

Es pertinente señalar que el Castillo de Sforza no solo es importante por ser una de las construcciones más antiguas de **Milán** sino también porque muchas de sus instalaciones son utilizadas como sede de museos y diversos centros culturales. También se pueden visitar sus amplios jardines.

Cabe resaltar que este castillo se encuentra ubicado en la Plaza Castello, en el corazón de la ciudad.

• **El Arco de la Paz**

Este importante monumento data de comienzos del siglo XIX, cuando Napoleón ordenó su construcción con el fin de celebrar sus continuas victorias. Sin embargo, luego de derrota final de dicho personaje, su gran proyecto quedó inconcluso hasta las dos décadas siguientes cuando el entonces Rey de Austria (Francisco I) demandó que el arco fuera culminado y dedicado a la paz en la que vivía **Europa** por aquel entonces. Se conoce que la construcción de dicho arco finalizó en el año 1838.

Cabe resaltar que este importante monumento consta de 4 columnas firmes entre las cuales se hallan 3 portales. En la parte superior de dichos pilares se encuentran varios bloques de hormigón superpuestos, los cuales ostentan finos tallados. En la parte más alta se encuentra una representación muy similar a la de la Diosa de Irene jalada por 4 corceles, la cual se sitúa en la parte superior de la famosa Puerta de Brandemburgo. Este arco también guarda relación con el Arco del Triunfo ubicado en el corazón de **París**, el cual también fue construido por mandato de Napoleón.

El Arco de la Paz se encuentra ubicado en la Plaza Sempione, a la espala del Castillo de Sforza.

• **Basilica San Lorenzo Maggiore**

La Basilica San Lorenzo Maggiore es una de las construcciones religiosas más antiguas de **Italia** pues data de fines del siglo IV. Por esta razón, este rústico monasterio, ha tenido que ser refaccionado en repetidas ocasiones. Sin duda los interesados en la historia de las primeras construcciones cristianas no pueden dejar de visitar esta iglesia.

Cabe resaltar que en la actualidad este completo consta de 4 capillas y una torre principal donde se ubica la cúpula. Cada una de estas capillas posee un nombre en particular, el cual hace honor a alguno de los santos locales más importantes. Además, constituyen las partes más antiguas de iglesia, sin embargo, luego de tantos trabajos de reconstrucción no podría decirse que son del todo originales. Por otro lado, es sabido que la torre principal y la cúpula datan del siglo XVI, y que al contrario de las capillas, las cuales lucen un matiz ocre oscuro, son de color blanco y su estilo es renacentista.

Los interesados pueden visitar la Basilica de San Lorenzo Maggiore en la calle Corso de Porta Ticinese, número 39, cerca a la intersección entre la avenida Edmundo de Amicis y la avenida Molino delle Armi.

• **Basilica de San Ambrosio**

Más conocida como la Basilica de San't Ambrogio, este monasterio cristiano es considerado como el más representativo de **Milán** ya que además de ser uno de los más antiguos de la ciudad, resguarda obras de arte de un valor incalculable.

Se conoce que esta iglesia data de fines del siglo IV y que recibe su nombre en honor al obispo de **Milán** que ofició la ceremonia de inauguración. Cabe resaltar que esta construcción romana-cristiana no ha permanecido inalterable a lo largo del tiempo pues con el paso de los siglos se fueron edificando nuevos ambientes circundando a la iglesia. Por ejemplo, recién en el siglo VIII se construyó un monasterio para los frailes de la orden Benedictinosy, donde cien años más tarde se construyó un gran campanario. En el siglo XV también se levantaron más claustros.

Cabe resaltar que los cambios no terminan allí pues desafortunadamente este recinto tan significativo llegó a ser afectado durante la Segunda Guerra Mundial por lo que tuvo que ser casi totalmente refaccionado. A pesar de los severos daños que soportó esta basilica, muchos de sus tallados, lienzos y diversos adornos han permanecido sin sufrir alteración alguna. Entre los principales atractivos de esta iglesia destacan su altar de oro y la puerta de madera que se conserva desde el día de su inauguración, en la que se pueden apreciar acontecimientos relatados en la Biblia acerca del Rey David y su antecesor, Saúl.

La Basilica de San Ambrosio se encuentra ubicada en la plaza del mismo nombre, a solo unos pasos de la Universidad Católica del Sacro Cuore.

• **Iglesia de Santa Maria de la Gracia:**

Esta Iglesia, también conocida como **Santa María delle Grazie**, no es una de las más antiguas ni esconde misterio alguno, sin embargo es una de las más visitadas de **Milán**, incluso de **Italia**, puesto que en su interior se pueden apreciar dos pinturas famosísimas y de interés general: La Última Cena y La Crucifixión.

Cabe resaltar que Santa María de la Gracia data de fines del siglo XV y que desde el día de su inauguración ha tenido que ser remodelada en varias ocasiones, sobre todo luego de la Segunda Guerra Mundial. Los interesados en conocer este recinto pueden acudir cualquier día de la semana a la plaza del mismo nombre, situada a unos pasos de la Basilica de San Ambrosio.

• **Basilica de San Eustorgio**

La Basílica de San Eustorgio recibe este nombre en honor al obispo de **Milán** que ofició su inauguración. Se conoce que esta iglesia es también una de las más antiguas pues data de fines del siglo IV. Sin embargo el paso del tiempo hizo mella en su estructura por lo que tuvo que ser casi totalmente reconstruida en el siglo XII.

Cabe resaltar que esta iglesia es de estilo renacentista y que alberga en su interior vestigios de gran valor, por lo que se le considera como la segunda de mayor importancia luego de San Ambrosio.

Este recinto cristiano tan representativo se encuentra ubicado en Corso di Porta Ticinese.

- **Casa de los Omenoni**

La Casa de los Omenoni se encuentra ubicada al centro de la ciudad, en la avenida del mismo nombre, a unos pasos del Teatro de la Scala. Los interesados pueden visitarla cualquier día de la semana.

- **Villa Real**

Villa Real es uno de los palacios más significativos de **Milán** pues en su interior se han alojado personajes de la talla de Napoleón. Este recinto consta de una gran mansión cercada por hermosos jardines.

Cabe resaltar que dicha mansión de estilo neoclásico fue construida a fines del siglo XVIII y que cuenta además con innumerables esculturas, lienzos y adornos diversos. Los interesados pueden visitar este complejo cualquier día del año en la Plaza de la Catedral, número 12.

- **Cementerio Monumental**

Aunque parezca difícil de creer, en un **viaje por Milán**, una visita al Cementerio Monumental es cien por ciento recomendada pues en su interior el viajero no solo puede recrearse admirando los bellos jardines, sino también esculturas diversas de gran valor, las cuales fueron realizadas a los largo de los años por los más importantes maestros italianos. No hay duda de que en esta ciudad no es necesario entrar a un museo para apreciar lo mejor de su arte, tan solo es preciso recorrer su centro histórico.

Cabe resaltar que este recinto fue construido durante la segunda mitad del siglo XIX bajo la dirección del famoso arquitecto Carlo Maciachini. Se encuentra ubicado en el corazón de la ciudad, en la Plaza del Cementerio Monumental.

- **Edificio Pirelli**

Es considerado entre los edificios modernos más representativos de **Milán** pues a pesar de haber sido construido hace 50 años sigue siendo uno de los más altos del Viejo Continente. El Edificio Pirelli se alza a más de 120 metros sobre el suelo de Milán y, su última planta, constituye uno de los mejores lugares desde donde poder admirar la ciudad de moda en todo su esplendor.

Este edificio, conocido popularmente como Pirellone, se encuentra ubicado en la Plaza Duca D'Aosta, a pocos minutos del Cementerio Monumental.

- **Feria de Exposiciones y Congresos de Milán**

Este recinto, más conocido como **Fiera Milano**, es uno de los centros de convenciones más destacados del mundo pues cuenta con las instalaciones más amplias y modernas. Es sabido que desde el día de su inauguración, en la Fiera Milano se han llevado a cabo innumerables exposiciones de turismo internacional, todo tipo de eventos empresariales y desfiles de moda. Cabe resaltar que la Fiera Milano dispone de un estacionamiento con capacidad para 4000 vehículos, más de 50 bares y 7 restaurantes. Además cuenta con un equipo especializado en la organización de eventos.

Cabe resaltar que en la actualidad existe un nuevo campo ferial denominado como La Nueva Fiera Milano, y que es el más grande de **Italia** así como el más lujoso. A pesar de ello la feria antigua no ha perdido vigencia pues ha sido el modelo de muchos centros de este tipo.

La Feria de Exposiciones y Congresos de **Milán** se encuentra ubicada en la Plaza de Carlo Magno.

- **Pinacoteca de Brera**

La Pinacoteca de Brera es la galería de arte más importante **Milán** y, por lo tanto, un lugar infaltable en un tour por la ciudad. Se conoce que el palacio donde hoy funciona dicha galería data de fines del siglo XVI y que fue construido por la orden Jesuita.

Con el paso el tiempo este palacio cambió de dueño varias veces hasta convertirse en la sede de la mentada pinacoteca, donde se preservan lienzos pertenecientes a maestros de la talla de Carvaggio y Bramante. Cabe resaltar que los visitantes no solo se pueden deleitar con esta fina colección sino también con el hermoso jardín botánico que se halla al interior del palacio.

La Pinacoteca de Brera se encuentra ubicada a 20 minutos del centro de la ciudad, en la avenida del mismo nombre. Los interesados pueden visitar dicho recinto de martes a domingo desde las 8:30 am hasta las 18:30 pm.

- **El Parque Sempione**

Más conocido como Parco Sempione, es uno de los lugares más recomendados para las personas que viajan en familia ya que además de contar con románticos estanques y juegos para niños, posee una ubicación sumamente privilegiada pues se encuentra situado en la Plaza Sempione, la cual agrupa a varios sitios muy interesantes tales como el Arco de la Paz, el Castillo de Sforza, la biblioteca del municipio, etc.

- **Galería de Arte Moderno**

Como su nombre lo sugiere, en este extraordinario museo se pueden apreciar las obras que fueron realizadas entre 1800 y 1900, destacando las concernientes al periodo denominado como Neoclasicismo Milanese.

La Galería de Arte Moderno se encuentra ubicada en la avenida Palestro.

- **Canal Grande**

También conocido como Naviglio Grande, es uno de los canales más anchos y extensos que recorren la ciudad de Milán (más de 50 kilómetros). Los edificios y viviendas que se hallan en sus alrededores lucen una primorosa iluminación nocturna, además las calles de uno y otro lado se conectan gracias a los puentes que se pueden encontrar en cada esquina.

Se conoce que este canal, por el cual corren las aguas del río Ticino, fue construido a fines del siglo XII.

Lo Mejor de la Comida Italiana en Milán

El viajero debe saber que en contra de lo que muchos puedan pensar, en esta ciudad es posible encontrar restaurantes y bares de todas las categorías y precios, solo es cuestión de buscar un lugar acorde al presupuesto y disfrutar.

Tampoco debe ser un problema el momento de seleccionar un platillo pues es muy conocido que los más recomendados en cualquier ciudad de **Italia** son las pastas y la tarta menegina que es un postre típico de la región. También se aconseja no dejar de probar los distintos tipos de queso, famosos los helados o los deliciosos risottos.

Algunos aseguran que el panettone, tan demandado en víspera de Navidad en **América** y algunos países de **Europa**, es propio de **Milán** y que por ello esta suerte de bizcocho dulce es muy solicitado durante casi todo el año.

Finalmente, si se trata de bebidas, el viajero debe saber que no puede dejar de acompañar los platos fuertes con una copa de vino, ya que el maridaje entre pastas y vinos resulta por demás exquisito.

A continuación una relación que incluye a los restaurantes más conocidos de Milán:

- **Restaurante Savini**

Este restaurante se encuentra ubicado cerca al centro de la ciudad y se especializa en lo mejor de la comida vietnamita. Cyclo se destaca por poseer un menú bastante variado y por sus costos asequibles.

Savini también destaca por su carta variada, pues además de servir la mejor comida local, se especializa en comida internacional y creativa. Cabe resaltar que debido a la demanda que tiene este establecimiento lo más recomendable es realizar la reserva con anticipación.

Este restaurante se encuentra ubicado a unos pasos de la conocida Galería Vittorio Emanuele. Es pertinente señalar que Savini permanece abierto de lunes a sábado durante la hora del almuerzo y la cena; y cierra los días festivos más significativos.

- **II Navigante**

II Navigante es un restaurante donde se sirve comida variada e internacional, sin embargo cabe resaltar que su especialidad son los platillos elaborados a base de frutos del mar.

Este restaurante dispone de un comedor principal y destaca por su carta variada y sus costos asequibles. Además acepta tarjeta de crédito. Se encuentra ubicado en la avenida Magolfa.

- **Rigolo II**

Para quienes gustan de las pastas italianas más tradicionales, sin duda este es el restaurante más recomendado. Rigolo II se especializa en la preparación de platos típicos y sus tarifas son medianamente económicas ya que el costo del plato del día no sobrepasa los 30 euros.

Cabe resaltar que este restaurante cuenta con algunas comodidades, tales como calefacción y rampas para facilitar el acceso de personas con alguna discapacidad. Además acepta tarjetas de crédito y es posible reservar con anticipación.

Rigolo II se encuentra ubicado en la avenida Solferino, a unos minutos del centro de la ciudad.

- **Restaurante Latteria di San Marco**

Este restaurante se especializa en lo mejor de la comida lombarda tradicional, además destaca por su menú variado y asequible, así como por su ubicación. Para comenzar ofrece la mejor selección de pastas, y el costo del plato recomendado del día no sobrepasa los 30 euros. Por otro lado, en lo concerniente a su ubicación, es pertinente señalar que se halla a pocos pasos del famoso Palacio de Brera, donde se sitúa la pinacoteca del mismo nombre, en plena avenida San Marco.

- **Trattoria del Nuovo Macello**

En este restaurante se sirve comida variada, aunque en la carta también se ofrecen algunos platillos de invención propia (recetas originales del chef). Además destaca por sus costos medianamente asequibles, pues el precio del plato del día no sobrepasa los 40 euros.

Cabe resaltar que Trattoria del Nuovo Macello cuenta con todas las comodidades en sus instalaciones, tales como aire acondicionado y rampas para minusválidos. También acepta cualquier tarjeta de crédito.

Este establecimiento se encuentra ubicado en la avenida Cesare Lombroso.

El Restaurante Plaza República se encuentra ubicado en el corazón de la ciudad, anexo a uno de los hospedajes más lujosos, en plena avenida

Aldo Manuzio.

- **Restaurante Plaza República**

Plaza República es uno de los restaurantes más conocidos de **Milán**, destacando por su exclusividad. La decoración es bastante fina, tanto externa como internamente, además su chef es especialista en la preparación de todo tipo de platos (locales e internacionales).

Cabe resaltar que es necesario realizar la reserva con anticipación. El viajero debe tomar en cuenta que el costo medio por persona es algo elevado, sin embargo la atención y la calidad de este establecimiento lo amerita. Se recomienda degustar sus postres dulces.

El Restaurante Plaza República se encuentra ubicado en el corazón de la ciudad, anexo a uno de los hospedajes más lujosos, en plena avenida Aldo Manuzio.

- **Papá Francesco**

Papá Francesco es un restaurante de comida tradicional italiana, aunque también incluye algunos platos extranjeros en su menú. Este restaurante consta de dos ambientes, el salón principal y una terraza bastante acogedora. Además dispone de salones privados para los clientes que los soliciten con anticipación.

Cabe resaltar que este restaurante ofrece a sus clientes todas las comodidades, además el costo promedio por persona ronda los 50 euros. También es pertinente señalar que, debido al aumento de la demanda, lo más recomendable es hacer una reserva.

Papá Francesco se encuentra ubicado en el corazón de **Milán**, en plena avenida Marina. Los interesados deberán tomar en cuenta que este establecimiento permanece abierto de martes a domingo, durante la hora del almuerzo y durante la hora de la cena.

- **Caramba**

Caramba es un restaurante donde solo se sirve comida española, destacando por sus postres dulces y sus tarifas económicas, pues la mayor parte de los platos incluidos en el menú no sobrepasan los 19 euros.

Cabe resaltar que este establecimiento dispone de todas las comodidades, así como de una acogedora decoración. Además es posible reservar y pagar con tarjeta de crédito. Se encuentra ubicado en la avenida Nicola D'Apulia, a pocos minutos de la estación central.

- **Zhao**

Este restaurante se especializa en la preparación de comida oriental, sobre todo de procedencia china pues los platos de esta categoría son los más pedidos.

Cabe resaltar que Zhao no solo destaca por su carta variada sino también porque ofrece todas las comodidades a sus clientes. Además sus tarifas son bastante económicas ya que el plato recomendado del día nunca excede los 19 euros.

Este establecimiento se encuentra ubicado en la avenida Gaspare Spontini, a pocos pasos de la estación central.

- **Heladería Rinomata**

Si el viajero le interesa realizar una suerte de tour culinario por **Milán** no cabe duda de que la Heladería Rinomata es un establecimiento que no puede dejar de visitar, pues ofrece a sus clientes casi medio centenar de sabores de creación propia.

Cabe resaltar que este establecimiento se encuentra ubicado en un antiguo edificio, a las orillas del Canal Grande, específicamente en Ripa di Porta Ticinese. Además su decoración es clásica y sus costos son asequibles. Se recomienda visitar esta heladería en compañía de la familia.

- **Absolut Icerbar Milano**

Este bar es uno de los más recomendados de la ciudad debido a que cuenta con una variada oferta de cocteles, ambiente agradable y los fines de semana se realizan shows de música en vivo. Además destaca por su moderna y colorida decoración. Tampoco hay que dejar de lado que sus tarifas son económicas. Absolut Icerbar se encuentra ubicado en la Plaza Gerusalemme.

- **Bar-Pub Joe Pena's**

Joe Pena's es un bar de corte tradicional. Tiene la particularidad de que se mantiene abierto casi todo el día, incluso atiende a la hora del desayuno. Este establecimiento se encuentra ubicado en la avenida Savona.

Anímate con las Fiestas y Celebraciones en Milán

Milán no solo es la capital italiana de la moda y los congresos turísticos, es además, un lugar donde las tradiciones se niegan a morir con el paso del tiempo. Por ello sus habitantes se reúnen varias veces al año con el fin de conmemorar algún pasaje de la historia milanese. Del mismo modo, tampoco son dejadas de lado las temáticas más actuales, entre las que destacan la música contemporánea y el cine independiente

A continuación una relación que incluye los eventos a los que ningún turista puede dejar de asistir:

- **El Carnaval de Ambrosio**

Como su nombre lo indica, este festival se celebra en honor San Ambrosio, recordado obispo de **Milán**. Se conoce que esta fiesta multitudinaria tiene como punto de reunión las afueras de la Basílica de San Ambrosio, donde se realizan diversas actividades tales como degustaciones de comida típica (sobre todo pastas y vinos) y pasacalles. Además los lugareños suelen disfrazarse con trajes propios del siglo XVIII. Durante esta fiesta también proliferan las tiendas de souvenirs al aire libre.

Este festival, considerado como el más representativo de Milán, tiene como fecha de inicio el quinto día del último mes del año, y se prolonga hasta dos días después.

Además se ofrecen ofertas de vuelo a quienes viajan en grupo.

- **Feria de las Flores**

Anualmente, durante un día del cuarto mes del año, los floristas más reconocidos de **Milán** preparan los arreglos más vistosos para luego exhibirlos a lo largo del Canal Grande.

Lo atractivo de este festival tradicional es que desde todos los puntos de la ciudad se congregan personas para admirar los arreglos multicolores que le dan vida a dicho Canal. Se conoce que al final del día se premia al mejor trabajo.

- **Festival de Cine de Milán**

El Festival de Cine de **Milán**, más conocido como Milano Film Festival, es un evento promovido con la finalidad de dar a conocer a los directores y artistas locales más destacados del año, así como difundir las mejores películas extranjeras independientes. Sin duda, este festival intenta ser una ventana abierta para que el mundo pueda apreciar todo tipo de películas, cortos y creaciones de tipo no comercial. Además colabora con la organización de otro evento similar, pero de menor envergadura, más conocido como el Festivalino, donde se promueve la formación de pequeños cineastas.

Los interesados deben saber que este festival tiene lugar a lo largo del mes de septiembre.

- **Fiesta de los Reyes Magos**

La Fiesta de los Reyes Magos es una celebración de corte tradicional ya que suelen participar solo los lugareños. Durante esta fiesta, que tiene lugar el día 6 del primer mes del año, tres personas designadas por la comunidad se disfrazan y adoptan el papel de los Reyes Magos, quienes deambulan por la ciudad hasta que se forma una gran procesión. En ese momento se dirigen la Iglesia de San Eustorgio, donde se realiza una misa y se reparten juguetes entre los niños locales.

- **Temporada Estival en Milán**

Debido a que durante los meses más calurosos la afluencia de turistas aumenta, se llevan a cabo infinidad de eventos culturales, artísticos, etc. Los lugares típicos de reunión suelen ser los parques más representativos y las afueras de las basílicas más antiguas de la ciudad. El viajero puede tener por seguro que hacer un tour por **Milán** durante el verano es encontrar algo interesante en cada vuelta de esquina.